

Le revenu total pour l'année terminée le 30 juin 1897, y compris les revenus des bois de la Couronne, des pâturages, du foin et des terrains miniers, a été de \$191,843, soit une diminution comparée avec 1896 de \$27,483.

Le total des recettes au compte des terres fédérales sous les rubriques ci-dessous mentionnées du 1^{er} juillet 1872 au 30 juin 1897—ont été :—

Honoraires de homesteads.....	\$ 685,267
Préemption.....	206,741
Ventes.....	5,998,059
Bois, pâturages et terrains miniers.....	1,822,299
Colonisation.....	887,922
Divers.....	597,968
	\$10,198,256
MOINS—Remboursement.....	226,136
Total.....	\$ 9,972,120

Le nombre d'acres de terres livrés à la colonisation depuis 1873, est donné ci-dessous :—

ACRES DE TERRES LIVRÉS À LA COLONISATION.

ANNÉES.	Acres.	Nombre de fermes de 160 acres chaque.	ANNÉES.	Acres.	Nombre de fermes de 160 acres chaque.
Antérieurement à juin 1873..	4,792,292	29,952	En 1887.....	643,710	4,023
En 1874.....	4,237,864	26,487	1888.....	1,131,840	7,074
1875.....	665,000	4,156	1889.....	516,968	3,231
1876.....	420,507	2,628	1890.....	817,075	5,106
1877.....	231,691	1,448	1891.....	76,560	476
1878.....	306,936	1,918	1892.....	1,395,200	8,720
1879.....	1,130,482	7,066	1893.....	2,928,640	18,304
1880.....	4,472,000	27,950	1894.....	300,240	1,876
1881.....	8,147,000	50,919	1895.....	406,240	2,539
1882.....	10,186,000	63,662	1896.....	506,560	3,166
1883.....	27,234,000	170,212	1897.....	428,640	2,679
1884.....	6,435,000	40,218			
1885.....	391,650	2,448	Total ...	79,181,135	494,873
1886.....	1,379,010	8,620			

Au taux de cinq pour chaque homestead de 160 acres, ces terres pourraient soutenir une population de 2,474,390 âmes.

Le nombre d'entrées pour les homesteads faites pendant les douze mois se terminant le 31 octobre 1897 a été de 2,406, représentant 7,404 âmes. Les entrées furent faites par 703 Canadiens, 218 Américains, (dont 54 étaient des Canadiens rapatriés), 416 venaient du Royaume-Uni, 55 de France, 100 d'Allemagne, 358 d'Autriche-Hongrie, 69 de la Russie (autres que des Mennonites), 23 de la Suède et de la Norvège, 9 Islandais et 455 d'autres pays.

Durant la session de 1894, un acte intitulé " Acte d'irrigation du Nord-Ouest " a été adopté. Cet acte a été rédigé de manière à ce que le gouvernement eût la surintendance de la première distribution et voir à l'approvisionnement de l'eau dans la région aride. Les mesures qui ont été adoptées